



HIRSCH Porozell EPS-Dämmplatten mit Einschlüsse von hoher Qualität

Da sowohl weiße wie auch graue Platten auf den gleichen Produktionsanlagen gefertigt werden, können unsere weißen EPS-Dämmplatten produktionsbedingt einige graue EPS- Partikel-Einschlüsse aufweisen. Auch bei unseren grauen EPS Dämmplatten können produktionsbedingt einige weiße EPS-Partikel enthalten sein. Im allgemeinen Sprachgebrauch werden diese Platten auch Dalmatiner-Platten genannt, da sie optisch dem Fellbild der Hunderasse gleichen. Diese Einschlüsse von weißen bzw. grauen EPS Partikeln haben dabei durchaus günstige Auswirkungen auf die technischen Eigenschaften unserer EPS- Produkte.

Seit vielen Jahren werden bei der Herstellung von EPS-Dämmplatten in unseren Herstellerwerken je nach Produktgruppe unterschiedliche Mengen an werkseigenem Recyclingmaterial zugegeben. Damit werden unter anderem auch bestimmte technische Eigenschaften der Dämmplatten optimiert und verbessert. Der Anteil dieser Einschlüsse kann je nach Charge und nach dem Bestand an werkseigenem Recycling variieren.

Mit den vereinzelt weißen oder grauen Einschlüsse aus EPS Partikeln in unseren EPS Dämmplatten erhalten Sie immer ein Qualitätsprodukt das garantiert und ganz sicher die deklarierten Eigenschaften erfüllt oder übertrifft.

Sie sind auch ein Beleg für unsere verantwortungsbewusste, ressourcen- und energiesparende Produktion von EPS - Dämmplatten. Die „gepunkteten Platten“ erfüllen die geforderten technischen Eigenschaften sicher und übertreffen diese. So können wir bei HIRSCH Porozell einen aktiven Beitrag für die verbesserte und nachhaltige Umweltbilanz (LCA) unserer Produkte leisten. Die HIRSCH Porozell GmbH unterstützt aktiv nachhaltige Entwicklungen für mehr Umweltfreundlichkeit und Generationengerechtigkeit und setzt sich für mehr Lebensqualität und weniger Ressourcenverbrauch ein.